



El ICAM nombra nuevo director general y directora de Comunicación

La Junta de Gobierno del ICAM ha acordado, en la reunión celebrada este pasado viernes, designar como **nuevo director general a Gregorio García Torres** y como **directora de Comunicación y Políticas Públicas a Yolanda Quintana**, aprobando así los nombramientos de los cargos de confianza del nuevo equipo y tras valorar su idoneidad para estos puestos.

Gregorio García Torres es economista con una amplia experiencia en el sector financiero. Procedente de Banco Santander, donde ha sido director de Colectivos y consejero de Bansalud, entre sus logros se encuentran el haber **dirigido el desarrollo del modelo y servicio digital de gestión económica del sistema judicial español**; el haber definido el modelo comercial de Colectivos líder del sector bancario español, con alta especialización en los sectores legal y aéreo; o el haber creado y lanzado la mayor red agencial del sistema financiero español.

Licenciado en Ciencias Económicas por la Universidad de Alcalá de Henares, también posee un executive MBA IESE (Universidad de Navarra) y ha realizado el Programa de Dirección General IESE (Universidad de Navarra).

Gregorio García Torres. (Foto: ICAM)

En la actualidad es **profesor especialista (área Management) en ESIE**, profesor asociado de Derecho Mercantil en la Universidad Rey Juan Carlos y profesor asociado de direcci ...